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TRAS LAS PROPUESTAS QUE SE INCLUYEN EN EL PLAN HIDROLÓGICO DEL TAJO

El fin del trasvase está 
cada vez más cerca
Castilla- La Mancha, en general, y Talavera de la Reina y Toledo, en particular, están de 
enhorabuena porque el Plan Hidrológico del Tajo garantizará una lámina de agua estable 
en los pantanos de cabecera y descartará cualquier proyecto de trasvase desde el Tajo 
medio. Así, lo ha dado a conocer el presidente José M aría Barreda tras recibir la 
noticia el Gobierno regional del M inisterio de Medio Ambiente.• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • a  Emilio J iménez
Parece que las

reivindicaciones en 
materia de agua

desarrolladas en la Ciudad de la 
Cerámica y el trabajo del 
Gobierno regional están dando 
sus frutos, pues el Plan 
Hidrológico del Tajo incluirá una 
propuesta de régimen de caudal 
ecológico a su paso por Aranjuez, 
Toledo y Talavera, garantizará 
una lámina de agua estable en los 
pantanos de cabecera y descartará 
cualquier proyecto de trasvase 
desde el Tajo medio, tal y como 
ha dado a conocer José María 
Barreda, presidente de Castilla- 
La Mancha, al comentar que esta 
información se la han trasladado 
desde el Ministerio de Medio 
Ambiente a Julián Sánchez 
Pingarrón, consejero de 
Ordenación del Territorio.

Barreda ha dejado claro que el 
Ministerio ha confirmado estas 
tres cuestiones cruciales en la 
elaboración del Plan Hidrológico 
de la Cuenca del Tajo, por las que, 
ha resaltado, la región llevaba 
mucho tiempo trabajando. El 
presidente destaca que la 
propuesta que se haga, y que se 
habrá de cuantificar, será de un 
caudal ecológico a su paso por 
Aranjuez, Talavera y Toledo, y no 
de un caudal mínimo, y eso 
supondrá que tendrá que correr

José María Barreda, presidente regional.

La Plataform a en Defensa de los 
ríos Tajo y Alberche considera 

que esta "buena noticia" supone 
que "el trasvase tiene los días 
contados" y que por prim era vez 
se plasmará por escrito

más agua por el río.
Barreda, además, ha subrayado 

que se prevé la modificación de las 
normas de explotación del 
trasvase Tajo-Segura para 
garantizar una lámina de agua 
estable en los pantanos de 
cabecera -Entrepeñas y Buendia- 
aún sin cuantificar, pero 
“equivaldría a una reserva 
estratégica” . El responsable de 
ejecutivo autonómico sostiene 
que se descarta cualquier proyecto 
de derivación de agua desde el 
Tajo medio. “Este es un paso muy 
importante para el desbloqueo del 
plan y en Murcia van a entenderlo 
muy bien cuando oigan hablar de 
esto” , resalta Barreda.

Este anuncio ha sido calificado 
por la Plataforma en Defensa de los 
ríos Tajo y Alberche como “buena 
noticia” porque “por primera vez se 
pondrá por escrito que no hay 
intención de hacer un trasvase desde 

el Tajo medio y que habrá caudales 
ecológicos tanto para Aranjuez como 
para Toledo y Talavera, lo que puede 
suponer que el trasvase tiene los días 
contados” .

Así, este foro ha solicitado una 
entrevista con Sánchez Pingarrón 
para conocer los detalles de la 
postura y peticiones que sobre 
cifras concretas de caudales y otros 
asuntos mantiene la Junta de 
Comunidades.
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